



EIN LEBEN AUF SEE

A LIFE AT SEA

Der Büssumer Krabbenkutter Damkerort und seine Besatzung. Das Leben auf See bedeutet für Heiko und die Crew Freiheit von der gesellschaftlichen Norm. Für einander bilden sie eine zweite Familie, während die erste an Land auf sie wartet. Die Arbeit erfordert harte Lebensentscheidungen. Doch die Netze bleiben immer öfter leer und das Geschäft rentiert sich nicht mehr.

On board the North Sea shrimping boat "Damkerort". For Heiko and the crew, life at sea means freedom from societal norms. They form a second family while their first families wait for them on land. The work requires hard life choices. But their nets are increasingly empty, and the business no longer pays off.

Bente Rohde, geb. 1996 in Meldorf, arbeitete nach dem Abitur für ein Jahr auf verschiedenen Filmsets und studierte im Anschluss Motion Design an der Hochschule Darmstadt. Für ihren Abschlussfilm, „Ein Leben auf See“, kehrte sie in den Norden zurück.

Bente Rohde, born in 1996 in Meldorf, worked on film sets after graduating high school before studying motion design at the Darmstadt University of Applied Sciences. She returned to her northern roots to make her thesis film "A Life at Sea".

Deutschland 2022, 52 Min., dt. OF

R: Bente Rohde
 K: Elisa Mand
 D: Stephan Frentz, Heiko Bohlen, Gillian Ahr
 P: Bente Rohde, Elisa Mand

Internationale Premiere